

Stadtwerke initiieren Trinkwasserwochen

Werbung für das Lebensmittel Wasser



Die Stadtwerke Ettlingen (SWE) initiieren gemeinsam mit den Stadtwerken Karlsruhe sowie der gemeinnützigen AG Fairantwortung Trinkwasserwochen.

Ab 18. bis 31. Mai wollen die Partner mit Öffentlichkeitsarbeit und Aktionen auf die wertvolle Ressource Wasser und die gute Qualität des heimischen Trinkwassers als Lebensmittel hinweisen. „Trinkwasser ist das wichtigste Gut, das wir haben“, betont SWE-Geschäftsführer Eberhard Oehler, „unsere Stadtwerke arbeiten täglich daran, dass sich die Menschen auf die Versorgung mit

qualitativ hochwertigem Trinkwasser jederzeit verlassen können.“

Daher plädiert er dafür, das Wasser aus dem Hahn noch viel stärker als Lebensmittel zu nutzen. „Es ist gesund, hochwertig und klimaneutral.“

„Gutes Trinkwasser ist ein entscheidender Faktor für eine lebenswerte, dynamische und wirtschaftlich erfolgreiche Stadt und Region“, erklärt Oehler weiter. Dies stelle eine große Verantwortung dar, der sich die Stadtwerke Ettlingen gerne stellen: „Wir investieren permanent in den Erhalt und den Ausbau der Wassergewinnungs- und Wasserverteilungsanlagen sowie das Trinkwassernetz in Ettlingen und der Region“, so Oehler. Daher können die Stadtwerke auch in aktuell sehr niederschlagsarmen Jahren sowie in Ausnahmzeiten wie der Coronavirus-Pandemie garantieren, dass Trinkwasser an 365 Tagen 24 Stunden verlässlich in bester Qualität zur Verfügung steht.

Oehler: „Die Trinkwasserversorgung gehört zu den sehr sensiblen Infrastrukturen der Daseinsvorsorge. Daher gelten hier ohnehin strengste Hygiene- und Qualitätsvorschriften, die wir wegen der Coronakrise noch einmal verschärft haben.“ Das Trinkwasser in Ettlingen könne bedenkenlos getrunken, zum Kochen und auch zur Zubereitung von Babynahrung verwendet werden. Außerdem könne der Verbraucher durch das Nutzen von Trinkwasser aus dem Hahn auch einen aktiven Beitrag zum Umweltschutz leisten – und dies nicht nur, da kein Transport oder Verpackung anfallen. Denn das Trinkwasser der

Ettlingen Geschenkgutschein – ein Lächeln zaubern und den lokalen Handel und die Gastronomie unterstützen

Ein kleines Dankeschön, eine Geburtstagsüberraschung, ein ausgefallenes Mitbringsel – es gibt viele Gründe in Zeiten von Corona eine Freude zu bereiten. Gerade Handel, Kultur und Gastronomie leiden während der Corona-Pandemie besonders. Zeigen Sie Solidarität und verschenken Sie den Ettlinger Geschenkgutschein.

Der **Ettlinger Geschenkgutschein** kann in Ettlingen in über 80 Annahmestellen eingelöst werden. Egal ob Modehaus, Schuh- oder Lebensmittelgeschäft, im Bereich Gesundheit und Beauty, für Restaurant oder beim Freizeitspaß. Mit dem Ettlinger Geschenkgutschein lässt sich fast jeder Wunsch erfüllen.

Er ist in in der Stadtinformation, in allen Ettlinger Sparkassen- und Volksbankfilialen und online erhältlich. Außerdem wird er im Modehaus Streit, bei Foto Wirth, Orthopädie Wald und Thalia in der Innenstadt sowie im Hofladen Hasenhündl, im Hagebau, bei Radial und in der Shell-Tankstelle Pforzheimer Straße angeboten.

Mit dem **Ettlinger Arbeitgebergutschein** können auch Unternehmen von den Vorteilen des Ettlinger Geschenkgutscheins profitieren. Sie haben die Möglichkeit ihren Mitarbeitenden steuerfrei eine angemessene Wertschätzung zu zeigen, eine schöne Geste in krisenhaften Zeiten.

Allein im Jahr 2019 wurden Gutscheine im Wert von 160 000 Euro bei den Ettlinger Annahmestellen eingelöst. Ein mehr als positives Zeichen - nutzen Sie als Händler diese Möglichkeit und melden sich als Annahmestelle an.

Haben Sie noch einen **alten Geschenkgutschein der Werbegemeinschaft Ettlingen?** Nutzen Sie ihn bis Ende des Jahres, danach verliert er seine Gültigkeit. eingelöst werden kann der alte Ettlinger Geschenkgutschein in allen Mitgliedsbetrieben der Ettlinger Werbegemeinschaft.

Weitere Informationen unter: www.ettlinger-geschenkgutschein.de.

Stadtwerke ist seit kurzem klimaneutral zertifiziert und kommt ohne schädliche Treibhausgasemissionen aus, da es mit Ökostrom aus Wasserkraft zu den Kunden gelangt.

Der SWE-Geschäftsführer spricht sich dafür aus, Trinkwasser aus dem Hahn mehr Wertschätzung zu schenken – denn wir sind in der glücklichen Lage, jederzeit bestes Trinkwasser zur Verfügung zu haben, dies ist nicht selbstverständlich.“ In diesem Zusammenhang erinnert er an ein altes Sprichwort der Tuareg, die als Wüstenvolk wissen wie wertvoll Wasser ist: „Wasser ist nichts, wenn Du es hast“. Er wirbt für die Kampagne „trinkfair“, die die breite Öffentlichkeit dafür gewinnen möchte, Wasser aus dem Hahn zu nutzen.

Wer Klimaretter werden will und auf Hahnenwasser umsteigt, kann nur gewinnen! Denn für jede Flaschenpost, die in der Alb ausgesetzt wurde und die Stadtwerke erreicht, bekommt man von den Stadtwerken im Gegenzug eine hochwertige „trinkfair“-Glasflasche der Firma Soulbottle. Es stehen 20 Flaschen bereit.

Weitere Informationen zur Wasserqualität der Stadtwerke Ettlingen erhalten Sie auf www.sw-ettlingen.de. Dort ist auch eine Trinkwasseranalyse veröffentlicht.



Ettlingen ist mein Lieblingsladen, weil ich die kurzen Wege zu den Geschäften und Institutionen der Innenstadt mit ihrem vielfältigen Angebot schätze und mir die verkehrsfreie Altstadt mit ihren historischen Gebäuden gefällt – ebenso wie die naturnahen Ortsteile mit ihrem wunderbaren Flair!



**Lokal kaufen.
Lokal genießen.**
lieblingsladen-ettlingen.de